

CENTRO DEL CÁNCER UC CHRISTUS:

Innovación y atención integral centrada en las personas

En el Centro del Cáncer UC CHRISTUS acompañan a cada persona y su familia con una atención integral y humana. Su foco está en el bienestar y la dignidad en cada etapa del proceso oncológico. Para ello, cuentan con tecnología de alto nivel para un diagnóstico y tratamiento preciso.

Estar a la vanguardia en terapias contra el cáncer es parte fundamental de la razón de ser de este centro. En esa línea, uno de los tratamientos más recientes que se están implementando corresponde a las terapias celulares.

Al respecto el Dr. Sebastián Mondaca, director del Centro del Cáncer UC CHRISTUS, explica que estas terapias consisten en utilizar células del propio sistema de defensas del paciente, llamadas linfocitos, para atacar las células tumorales. Para ello, estas células se extraen de la sangre y se modifican en el laboratorio mediante ingeniería genética, de modo que puedan reconocer y atacar específicamente el tumor. Luego, las células se vuelven a administrar al paciente por vía intravenosa, donde actúan reforzando la respuesta del organismo contra el cáncer.

El facultativo agrega que actualmente las terapias celulares, en particular la tecnología CAR-T, han demostrado mayor efectividad en algunos cánceres de la sangre, como ciertos tipos de leucemias, linfomas y mieloma múltiple.

“Muchas de estas enfermedades son relativamente frecuentes en niños, lo que aumenta el sentido de urgencia de incorporar estas

Con una atención personalizada y tecnología de vanguardia, este centro médico se encuentra desarrollando un amplio programa de terapias celulares.



El Centro del Cáncer de UC CHRISTUS brinda una atención médica integral.

terapias. En los tumores sólidos, su uso aún se encuentra en investigación, pero hay resultados interesantes en ciertos tumores cerebrales. En Chile, se está trabajando en el desarrollo de un marco regulatorio que permita el uso de estas terapias, pero por el momento no se encuentran disponibles”, sostiene el Dr. Sebastián Mondaca.

Con respecto al uso y porcentaje de éxito a nivel mundial y por qué es importante que se desarrolle este tipo de terapias en Chile, el director del Centro del Cáncer de UC CHRISTUS sostiene que “el uso y el porcentaje de éxito de las terapias celulares varían según el tipo de cáncer y la



El paciente y sus familias son el centro de la atención que brinda UC CHRISTUS.

situación clínica de cada paciente. Sin embargo, lo más relevante es que, en un porcentaje de los casos, estas terapias logran un control de la enfermedad a largo plazo, y no solo una respuesta

temporal. Por esta razón, es importante que este tipo de tratamientos se desarrollen e incorporen en Chile como una alternativa terapéutica, aunque sea de manera gradual y

cuidadosamente seleccionada”.

LA ALTERNATIVA MÁS COMPLETA

El Centro de Cáncer UC CHRISTUS brinda una atención integral centrada en la persona: cada caso es considerando no solo como una enfermedad, sino también el bienestar físico, emocional y familiar del paciente.

El centro cuenta con médicos especializados y multidisciplinarios que trabajan de forma coordinada para definir tratamientos personalizados y oportunos.

También cuentan con tecnología avanzada para diagnóstico y tratamiento, lo que permite diagnósticos precisos y terapias más efectivas.

El equipo del Centro del Cáncer UC CHRISTUS está conformado por profesionales de distintas especialidades que trabajan de manera colaborativa para mejorar la condición y calidad de vida de las personas con enfermedades oncológicas, acompañándolas en cada etapa del proceso.

Se ofrecen distintas modalidades de atención para acompañar a cada persona según sus necesidades clínicas y etapa del tratamiento.

Consulta ambulatoria: atención especializada para evaluación, control y seguimiento continuo.

Hospitalización: cuidado integral en un entorno clínico seguro y altamente especializado.



Dr. Sebastián Mondaca, director del Centro del Cáncer UC CHRISTUS.

Atención domiciliaria: apoyo clínico en el hogar para mayor comodidad y continuidad del cuidado.

Talleres de apoyo grupal: espacios de contención emocional para pacientes y sus familias.

En el Centro de Cáncer UC CHRISTUS combinan experiencia clínica, trabajo colaborativo y el respaldo de la Pontificia Universidad Católica de Chile para acompañar al paciente con una atención oncológica de alta calidad y centrada en las personas.

Cuentan con una trayectoria sólida en el diagnóstico, tratamiento y seguimiento de pacientes con cáncer, lo que les permite entregar una atención segura, oportuna y basada en el conocimiento clínico.

Los equipos trabajan de manera coordinada entre distintas especialidades médicas y áreas de apoyo, asegurando una visión integral de cada caso y decisiones clínicas consensuadas.

Como parte de la Red Clínica Académica de Chile, integración entre UC CHRISTUS y la Facultad de Medicina UC, el Centro del Cáncer UC CHRISTUS une el cuidado, la docencia y la investigación, promoviendo una atención oncológica actualizada y alineada con los más altos estándares clínicos y éticos.